



PERSIPA PATI VS PSIM YOGYAKARTA

Pertahankan Momen Kemenangan Tandang

PATI (KR) - PSIM Yogyakarta akan coba mempertahankan momentum kemenangan pada laga tandang saat bertemu Bhayangkara Presisi FC pekan lalu untuk laga ketiga di kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 ini.

Menghadapi tuan rumah Persipa Pati di Stadion Joyokusumo, Pati, Jawa Tengah, Kamis (26/9) sore, 'Laskar Mataram' bertekad untuk bisa meraih kemenangan ketiganya secara berturut-turut.

Dua kemenangan dalam dua laga awal musim ini menjadi modal kepercayaan diri bagi tim PSIM Yogyakarta saat menjalani kompetisi musim kali ini. Setelah menang 3-0 atas Adhyaksa FC di laga pembuka sekaligus pertandingan kandang, tim besutan pelatih Seto Nurdiyantoro sukses meraih kemenangan kedua saat menang 1-0 kala bertemu Bhayangkara Presisi FC di laga tandang.

Pada laga ketiganya, PSIM Yogyakarta kembali harus melakoni laga tandang ke markas Persipa Pati di Stadion Joyokusumo. "Bagaimana Pati bermain sudah kita pelajari dan akan kami antisipasi permainan mereka. Tapi apapun itu, tetap kita nanti akan lihat juga permainan mereka saat di pertandingan itu, kami petakan

dan pelajari, baru nanti kita akan antisipasi di saat pertandingan juga," kata pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro kepada wartawan, Selasa (24/9).

Guna mengejar kemenangan pada laga tandang ini, para pemain terbaik sudah disiapkan dan diikutsertakan dalam pertandingan *away* kali ini. Nama-nama pemain andalan seperti Harlan Suardi, Samuel C Simanjuntak, Lucky Oktavianto, Rendra Teddy W, Asyraq Gufon, Rio Hardiawan, Arya Putra Gerryhan, Muammar Khadafi, Rocken Tampubolon, Irvan Mofu, hingga trio pemain asingnya, Yusaku Yamadera, Joao Pedro Santos, Rafael Rodrigues telah diberangkatkan ke Pati.

Kehadiran para pemain inti dan andalan tersebut sangat penting untuk menghadapi laga krusial di Pati ini. "Secara keseluruhan, kami memang belum mengetahui secara detail permainan mereka. Namun yang jelas, mereka itu kan habis kalah 2-0 di laga tandang, nah pastinya mereka ingin mencari gantinya di laga kandang kali ini. Karena mereka akan coba tampil maksimal, kita sudah siapkan antisipasinya," jelasny.

Disinggung mengenai pemain-pemain yang akan diturunkan pada laga tandang kali ini, Seto



KR-Dok. PSIM Yogya

Rafael Rodrigues (kanan) saat bertanding melawan Bhayangkara Presisi FC.

mengaku, semua dalam kondisi baik dan tinggal beberapa pemain saja yang perlu ditunggu kondisi terakhirnya sebelum akan diturunkan di laga kali ini.

"Update kondisinya semakin membaik, mungkin Si Rafa saja yang masih dalam pantauan. Kemarin Yusaku juga masih di ada masalah di sekitar pahanya, kemarin juga sempat demam. Jadi tetap kita lihat perkembangan selanjutnya dan menunggu apa rekomendasi dari medis siapapun yang akan main," tandasnya.

Saat ini, PSIM Yogyakarta yang baru menjalani dua laga, masih berada di papan atas klasemen Grup 2 dengan nilai 6 hasil dua kemenangan. Sempat memuncaki klasemen, namun jelang laga kontra Persipa, posisi PSIM Yogyakarta harus melorot karena Persija Jepara menang dan memuncaki klasemen dengan nilai 8 dari empat pertandingan. Untuk bisa kembali ke puncak, jelas kemenangan wajib di raih PSIM pada laga kontra Persipa. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005